

光ふ、ぞく

10月となりました。朝晩はだいぶ涼しくなり、日中も過ごしやすくなっています。夕方には、草地から様々な秋の虫の声が聞こえてきております。田の周辺には真っ赤な花弁が特徴的な彼岸花も咲き始めています。彼岸花は、一日の平均気温が25度を下回ると咲き始めるそうです。多くの生き物は、気温の変化を感じ取っているのでしょうか。



さて、先日は前期終業式を行いました。時間の都合上、学級または学年で行いました。4月からの自分の学習や生活を振り返ることができました。本日は、前期児童と後期生徒、教職員、後期の実習の先生方が体育館に集まって後期始業式を行いました。これまでの自分を振り返るとともに、これから自分はどうあるべきか考えることができました。このような節目は、自分の成長を確認するよい機会となります。これまでの頑張りをしっかりと認め、今後のことと共に考えていきたいところです。

また、今年度の11月21日（金）には、研究発表大会があります。県内外から多くの先生方が参画し、授業を見学されます。子どもたちの成長した姿を見せるとともに、今後の義務教育学校の在り方についても伝えていきたいと考えております。当日の運営につきましては、PTA執行部、専門部委員、当日ボランティアの皆様には、一昨年と同様、お力を借りすることになりますが、どうぞよろしくお願ひいたします。

保護者の皆様におかれましては、引き続き本校教育に御理解と御協力をよろしくお願ひいたします。

附中祭への参加

9月23日(火)から3日間、後期課程の附中祭がありました。1日目は広場部門、2日目は体育部門、3日目は文化部門が行われました。2日目の体育部門では、前期児童の一部も参加し、後期生徒とフォークダンスを行いました。照れくさそうにしながらも、とても楽しそうでした。3日目の文化部門は市民ホールで行われました。6年生も参加し、合唱やリコーダー奏を披露しました。後期生徒のひかり太鼓や弦楽部の演奏、合唱等々は圧巻でした。表現する場をつくり、皆に見ていただくことは大切だと感じました。



【フォークダンスの様子】

教育実習終了

9月1日（月）からの後期の教育実習は、9月19日（金）に無事終了いたしました。後期の実習生は人数が多く、1学級あたり3、4名配置されました。どの実習生もしっかりと学んでいました。途中、大雨のため実習が一日中止となり、スケジュールがずれることもありましたが、実習生はやりくりをしながら対応することができました。

教育実習を通して、教育者としての人格や、子どもに対して柔軟に対応できる実践的な指導力も身に付けることができたのではないかと思っております。未来の先生をしっかりと応援していきたいものです。



【実習生の歓迎会の様子】



【放課後の検討会の様子】

友情バザーについて

先日もお伝えいたしましたが、今年度も10月31日（金）12：35（保護者入場開始は12：50）より、PTA主催の友情バザーを行います。PTAの企画・運営による催しを行うことで、PTA活動の活性化を図ることを目的としております。現在、PTA厚生部の方々が中心となって準備を行っております。手作り品販売、メダカの販売、ゲームコーナー、ポップコーンの実演販売、キッチンカー、お化け屋敷、遊休品販売、制服リサイクル等々、楽しい催しでいっぱいです。当日はぜひお越しください。物品やイベントの価格設定等の詳細は、後日お知らせいたします。

当日の下校については普段と若干異なります。行事予定表を御確認ください。

おやじの会の方々による
お化け屋敷もあります！



附小祭・オープンスクール・入学説明会

10月25日（土）の8：50～10：50に附小祭が行われます。附小祭とは、日頃の学習の成果を発表する場であり、授業において調べたことや体験したことを探査ーションや劇、ゲーム、合奏など様々な形で披露するものです。ぜひお越しください。

またこの日は、来年度入学を検討しておられる方々に向けてのオープンスクールも行います。子どもたちの活動する姿を見ていただき、参考にしていただきたいと考えております。オープンスクール後には、入学説明会も行う予定です。



【案内ポスター】

「わが家のやくそく」取組紹介

「わが家のやくそく大作戦 夏休みチャレンジ」について、たくさんのお応募ありがとうございました。御家族で話し合い、「わが家のやくそく」を決め、夏休みに取り組んでみようというものでしたが、取組の様子がしっかりと綴られておりました。その取組で、御家族の絆も深まつたことだと思います。夏休みに限らず、今後も取り組めるものにつきましては、ぜひ続けていってほしいと思います。その取組がお子様の成長につながることだと思います。

10月は「やまぐち家庭教育支援強化月間」です。この機会に「わが家の家庭教育」についてぜひ話し合われてみてください。

御家族の方の大変さが分かったようですね。よい学びとなりましたね。



やくそく	(やくそく) せんた（ものを毎日たたむ。)
感 想	(やってみて感じたこと、気づいたこと) おつかさんたちはつんまない とがんいました。 (休みがおわってからやってみたいこと) 休みがおわってみたかったよ。
保護者の感想	(チャレンジ中の取組の様子やチャレンジ後の変容等踏まえ、励ましの言葉を記入ください。) お車を決めてからは、「毎日全部片付けは難いんじゃないかな」と言いながら、やめてみたところ見守っていました。最初から3日位で大変でしたから、やめようかと思ったら「量を減らしていく」と自分で思えていて、トイレのみに便はしていました。外で、外で夜遊びなど屋外には見えないでいても、ここまで続ければ男の子が驚いていたり、両親が喜びを理解してくれています。 (お子様への具体的なアドバイスや継続取組のための工夫等がありましたら記入下さい。) やめて難いけど、どうやら継続できちゃったみたいだと思っていいんだ やっぱ家で寝て寝てます。量を減らしていくのがいいと自分でも思っています。

【夏休み中の家庭の実践より】

10月の行事予定

(10月1日現在)

日	曜	主な行事予定	備考
1	水	後期始業式	
2	木		
3	金	SC 来校	詳しくは、配信しました「光ふぞく」を御覧ください。
4	土		
5	日		
6	月	委員会活動	
7	火	選書会	
8	水		
9	木	SC・SSW 来校 ファミリー遊び	
10	金	SSW 来校	
11	土		
12	日	オータムコンサート	
13	月	スポーツの日	
14	火	PTA 日帰りバス研修旅行	
15	水		
16	木	SSW 来校	
17	金	SC 来校	
18	土		
19	日		
20	月	クラブ活動	
21	火		
22	水		
23	木	SC 来校	
24	金		
25	土	附小祭、オープンスクール、入学説明会	
26	日		
27	月	振替週休日（附小祭）	
28	火	生徒総会（6年参加）	
29	水	全校音楽	
30	木	SSW 来校	
31	金	SC 来校、友情バザー	

11月の主な行事等

- 3（月）文化の日
- 5（水）**教員研修会のため午前授業**
- 6（木）SC・SSW 来校
- 10（月）委員会活動
- 11（火）SSW 来校、ファミリー遊び
- 14（金）SC・SSW 来校
- 16（日）グランドコンテスト
- 17（月）クラブ活動
- 20（木）研究発表大会前日準備
- 21（金）研究発表大会当日
- 24（月）振替休日
- 27（木）SC・SSW 来校

